

EL CRÉDITO POR 1,400 MDP

Confía Interacciones en que Jalisco pague

EL ESTADO es solvente, su problema ha sido el flujo de caja más tiene la capacidad para salir adelante, dijo Fernando Solís

Por Claudia Castro >
claudia.castro@razon.com.mx

Grupo Interacciones confía en alcanzar un acuerdo con el gobierno de Jalisco para el pago del adeudo por mil 400 millones de pesos, luego de que tal incumplimiento provocara que las agencias calificadoras Fitch y Moody's llevaran la nota del gobierno estatal a un nivel equivalente a bonos basura.

"Están muy avanzadas las pláticas y esperamos la próxima semana formalizar un acuerdo", señaló Fernando Solís, director general de Comunicación y Relaciones Institucionales de Interacciones.

Agregó que "Jalisco es un estado solvente, su problema ha sido de flujo de caja y tiene la capacidad para salir adelante".

Recientemente el gobernador del estado, Emilio González, aseguró que luego de que el Congreso de la entidad declinara la posibilidad de pagar con presupuesto público el préstamo como lo planteó en un principio el gobernador, buscará acordar una reestructura con la propia institución.

Explicó que esto significaría negociar nuevamente el plazo de vencimiento, con lo que el estado tendría otro año para discutir y resolver qué es lo que conviene hacer con dicho crédito.

Hace un par de semanas las agencias Fitch Ratings y Moody's bajaron la calificación a la calidad crediticia del estado ante el incumplimiento en el servicio de

Fernando Solís
Director general de Comunicación y Relaciones Institucionales de Interacciones

“Están muy avanzadas las pláticas y esperamos la próxima semana formalizar un acuerdo”



CARLOS HANK GONZÁLEZ, encabeza Interacciones.

la deuda de un crédito de corto plazo con Banco Interacciones.

"La baja de las calificaciones refleja la evidencia de que Jalisco no pagó el principal de un crédito de corto plazo por mil 400 millones otorgado por Banco Interacciones, con vencimiento el 21 de diciembre de 2012", argumentó Moody's en su momento.

De acuerdo con Fitch Ratings, Jalisco es el cuarto estado más endeudado del país con 20 mil 931.3 millones de pesos, sólo por abajo del Distrito Federal, Estado de México y Nuevo León.

Tan sólo en el periodo comprendido entre el 2007 al 2010 el incremento de la deuda fue de 147 por ciento y para este año podría alcanzar 213 por ciento, es decir, aumentaría de 8 mil 480 a 26 mil 531 millones de pesos en menos de cuatro años.

60

POR CIENTO
en promedio incrementaron los municipios de Jalisco su nivel de endeudamiento

Según el reporte "Deuda Pública de Entidades Federativas y Municipios" emitido por la Secretaría de Hacienda, Guadalajara es el municipio más endeudado del país con pasivos que alcanzan los 2 mil 671 millones de pesos, sobre todo por créditos contraídos con la banca comercial y de desarrollo.